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Магнитных 
бурь нет.
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КаК хозяйствуем

КрестьянсКое хозяйство Петра 
Кузнецова относится к числу круп-
нейших производителей картофеля 
и овощей в свердловской области. о 
том, как идут дела у этого сельхозпред-
приятия на уборке «второго хлеба», 
мы побеседовали со специалистом 
хозяйства Иосифом Кузнецовым.

– Иосиф Афанасьевич, сколько в ны-
нешнем году у вас площадей трудоемких 
культур?

– Всего 400 гектаров, 330 из которых 
засажены картофелем, а 70 – овощами.

– Давно ли вы приступили к убороч-
ной, и какими силами она ведется?

– Если говорить о массовой уборке кар-
тофеля, то она началась с 20 августа – через 
неделю после завершения обмолота зерно-
вых культур. Работы ведутся как с исполь-
зованием картофелеуборочных комбайнов, 
так и с привлечением сезонных сборщиков 
картофеля. В день на полях задействовано 
до ста человек, приезжающих на работу из 
Богдановича, Асбеста, Троицкого и Байнов. 
Оплата зависит от выработки, опытные 
сборщики зарабатывают до 700 и больше 
рублей за день.

За день сборщики и комбайны проходят 
площадь до 15 гектаров. По состоянию на 
11 сентября, картофель уже убран с 300 
гектаров. Затем планируем вплотную за-
няться овощами. До сих пор велась лишь 
выборочная их уборка.

– Какие сорта картофеля вы вы-

ращиваете, и какова урожайность в 
нынешнем году?

– Выращиваем мы «Розару» и «Ред 
Скарлет» голландской селекции. Средняя 
урожайность в этом году невысока – около 
120 центнеров с гектара, много мелких 
клубней, которые мы не собираем. Овощи 
после августовских дождей немного по-
правились, выборочная уборка показала, 
что урожайность поднялась до 200-250 
центнеров с гектара.

– Их вы тоже планируете убирать 
комбайнами?

– Картофелеуборочные комбайны мар-

ки «Де Вульф» относятся к числу самых со-
временных, ими можно убирать не только 
картофель, но и свеклу. Для моркови у нас 
в хозяйстве имеется морковоуборочный 
комбайн той же марки. А вот капусту уби-
рать будем вручную, но у нас ее всего 10 
гектаров, так что проблем с уборкой я не 
вижу. Гораздо больше волнуют закупочные 
цены на трудоемкие культуры. За кило-
грамм картофеля при закупке крупных 
партий дают по семь рублей, мелкий опт 
– не выше девяти рублей. При нынешнем 
урожае это очень невысокая цена.

Вопросы задавал Александр КолосоВ.

Кузнецовы заканчивают 
уборку картофеля
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до повторных  
выборов осталось 
меньше месяца

На прошлой неделе в зале заседаний 
администрации нашего ГО прошла жере-
бьевка по распределению печатной пло-
щади между кандидатами в депутаты 
районной Думы по многомандатному 
избирательному округу №2 в газете 
«Народное слово».

Напомню, 14 октября часть жителей 
нашего района вновь придет в пункты для 
голосования. Им предстоит сделать выбор 
в пользу одного из депутатов. Сегодня Дума 
ГО Богданович состоит из 18 человек, а 
должно быть 19. Поэтому в нашем районе 
назначены повторные выборы одного 
депутатского мандата по второму избира-
тельному округу. В него входят села нашего 
района и часть города.

На жеребьевку, в ходе которой проис-
ходит распределение бесплатной и платной 
площади, пришло всего четверо из 11 
кандидатов в депутаты. За отсутствующих 
кандидатов порядковый номер местора-
сположения бесплатного агитационного 
материала в газете выбрал председатель 
Богдановичской территориальной избира-
тельной комиссии Михаил Соколов.

Итоги жеребьевки таковы. До 25 сентя-
бря кандидаты должны представить в «НС» 
свои агитационные материалы, а 2 октя-
бря газета «Народное слово» выделяет одну 
страницу для их бесплатного размещения. 
На этой полосе, согласно проведенной 
жеребьевке, будут размещены материалы, 
предоставленные кандидатами, в следую-
щем порядке:

№1 – Оксана Михайловна Орехова;
№2 – Сергей Владимирович Фадеев;
№3 – Алексей Сергеевич Буслаев;
№4 – Игорь Станиславович Артюхин;
№5 – Сергей Викторович Алимпиев;
№6 – Вадим Уралович Тагиров;
№7 – Андрей Геннадьевич Чижов;
№8 – Евгений Павлович Абрамов;
№9 – Кимия Устюжанина;
№10 – Валентина Анатольевна Пермино-

ва;
№11 – Дмитрий Николаевич Ремезов.
Размещать свои агитационные мате-

риалы на страницах газеты – право, но не 
обязанность кандидатов. Они им могут 
воспользоваться на свое усмотрение.

светлана соболеВА. 

сельсКая территория

областной конкурс «лучшая сель-
ская усадьба», инициатором которого 
выступил совет свердловского союза 
сельских женщин, в нынешнем году 
проходит в седьмой раз.

Конкурс включает несколько номина-

ций и проходит в два этапа – районный 
и областной. Районная комиссия выбрала 
победителей первого этапа еще в июле 
(см. «НС» №86 от 2 августа 2012 года). 
А 10 сентября в наш городской округ 
пожаловала областная комиссия в со-
ставе исполнительного директора совета 
Свердловского союза сельских женщин 
Людмилы Переваловой и руководителя 
выставочных проектов Екатеринбурга На-

тальи Ударцевой. В сопровождении члена 
районной комиссии конкурса, председате-
ля Богдановичского райкома профсоюза 
работников АПК Ольги Суфьяновой гостьи 
осмотрели несколько объектов, прошед-
ших в областной этап.

Первым объектом стала улица Совет-
ская села Барабы, ставшая победителем 
новой номинации конкурса «Лучшая 
сельская улица». Комиссия осмотрела 
палисадники, украшенные множеством 
цветов, детские площадки, построенные и 
оборудованные жителями Барабы за соб-
ственные и спонсорские средства. Боль-
шой интерес гостей вызвало благоустрой-
ство и ландшафтный дизайн подворья 
начальника управления здешней сельской 
территории Владимира Бирючёва.

Затем комиссия посетила лучшее село 
ГО Богданович, которым в очередной раз 
стало Кунарское. Начальник Кунарской 
сельской территории Валентина Мар-
тышкина показала гостям территорию 
детского сада, центральную площадь 
села и новенький, с иголочки, участок 
асфальтовой автодороги между ОВП и 
продовольственными магазинами. И хотя 
осеннее впечатление от цветов не столь 
сильно, как летом, прибывшие высоко 
оценили увиденное.

Последним объектом, который по-
сетили члены комиссии, стала усадьба 

областная комиссия осмотрела лучшие усадьбы

окончание на 2-й стр.

В связи с тем, что произошли изменения 
в начислениях за отопление за август 2012 
года, компенсация расходов на оплату ЖКУ 
за отопление по жилищному фонду УК «УМЗ» 
будет рассчитана дополнительно. 

Эти средства будут перечислены до 19 
сентября в зависимости от выбранного 
льготниками способа доставки: на почту 
или в банки.

Муниципальное учреждение «УМЗ» 
приносит извинения за доставленные не-
удобства.

Анатолий ГолоВАноВ,  
заместитель начальника МКУ «УМЗ».

Компенсация придет  
на днях

на уборке картофеля в КХ «ИП Кузнецов П.а.» ударно трудятся  татьяна сажина, наталья Мухачева, 
александр Морозов, надажда Глухова и наталья сажина.

Владимир бирючев знакомит со своей усадьбой членов комиссии наталью Ударцеву и людмилу Перевалову.
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в Коридорах власти

МИнИстр энергетики российской 
Федерации александр новак провел 
совещание по вопросу готовности 
регионов Уральского федерального 
округа к прохождению осенне-зимне-
го периода 2012/2013 годов.

«Мы проводим совещания по под-
готовке к отопительному сезону во всех 
федеральных округах Российской Феде-
рации. Наша задача - посмотреть, в какой 
стадии готовность объектов электроэнер-
гетики, социальной сферы, муниципаль-
ных котельных. Мы определили основ-
ные показатели, по которым мы будем 
оценивать готовность территорий. Это 
запасы резервного топлива, выполне-
ние объемов капитальных ремонтов, 
наличие резервных источников пи-
тания, соблюдение графиков вводов 
новых объектов, состояние платежей 
за энергоресурсы, проблемы и пути 
их решения. Прошу придерживаться 

этих показателей в отчетах глав, чтобы 
мы сформировали картину готовности 
по Уральскому федеральному округу», - 
сказал во вступительном слове министр 
энергетики России.

О том, как идет подготовка к зиме в 
Свердловской области, рассказал глава 
областного кабинета министров Денис 
Паслер. Он отметил, что по состоянию 
на 1 сентября к эксплуатации в зимних 
условиях готовы 87 процентов котель-
ных и 89 процентов тепловых сетей. 
Запас топлива на объектах энергетики, 
обеспечивающих теплоснабжение насе-
ления и потребителей бюджетной сферы, 
осуществляется в соответствии с намечен-
ными графиками. На сегодняшний день он 
достигает 90 процентов от нормативного 
объема потребления.

Подготовка объектов электроэнергети-
ки, расположенных на территории Сверд-
ловской области, также ведется в полном 
соответствии с утвержденными планами 
и графиками. На всех объектах генерации 
сформированы запасы топлива, превы-
шающие плановые задания. По состоянию 
на 3 сентября общие запасы угля  на них 

составили более 2 миллионов 200 тысяч 
тонн, что на четверть выше установленно-
го норматива, мазута - более 130 тысяч 
тонн, что также выше норматива на 20 про-
центов. Выполнение работ по капитальным 
ремонтам в электрических сетях 220-500 
кВ и 0,4-110 кВ осуществляется в плановом 
порядке и по состоянию на 1 сентября со-
ставляет 80 процентов.

«Что касается вопросов, заданных нам 
представителями министерства энергетики 
Российской Федерации, то по проблемным 
муниципалитетам Дегтярск и Белоярский 
городской округ правительство Сверд-
ловской области вело отдельную работу, 
сегодня ситуация в этих городах стаби-
лизировалась. Правительством области 
были выделены деньги на строительство 
котельных и ремонт теплосетей. Сегодня 
техническая готовность этих муниципали-
тетов на уровне 90 процентов. Сомнений у 
нас в том, что к началу отопительного сезона 
будут выполнены все работы, нет», - сказал 
в своем выступлении Денис Паслер.

Департамент  
информационной политики  

губернатора.

областная комиссия  
осмотрела лучшие усадьбы
Виктора Одноочко в деревне 
Прищаново Коменской сельской 
территории. Семья Одноочко 
стала победительницей рай-
онного конкурса в номинации 
«Места отдыха с элементами 
ландшафтного дизайна». Го-

стей, помимо всего прочего, в 
хозяйстве Виктора Георгиевича 
приятно поразили беседка на 
берегу рукотворного ручья с 
водным ключом, бьющим из по-
валенного набок кувшина, и соб-
ственная водонапорная башня, 
позволяющая поливать огород 

без использования ведер.
В результате проведенного 

осмотра можно со значительной 
долей уверенности предполо-
жить, что наши усадьбы, улица 
и село займут высокие места в 
областном конкурсе.

Александр КолосоВ.

К началу отопительного сезона  
в муниципалитетах будут  
выполнены все работы

окончание. нач. на 1-й стр.

мы довольны 
обслуживающей 
организацией
Почта «нс»

нашеМУ дому уже 40 лет, и за все это 
время в нем ни разу не проводился капи-
тальный ремонт. Поэтому у меня и моих 
соседей накопилось много проблем.

В последние два года мне пришлось не-
однократно обращаться за их решением 
к главному инженеру ООО «Жилье» 
Николаю Черданцеву. И мне очень нра-
вится, что этот человек всегда внимательно 
выслушивает наши жалобы, с пониманием 
относится к ним, дает дельные советы по 
наилучшему разрешению возникших про-
блем и приходит на помощь.

За последнее время в моей и в двух со-
седних квартирах слесари ООО «Жилье» 
Анатолий Валов и Андрей Егоркин за-
менили канализационный стояк и унитазы, 
причем они помогли выбрать их в магазине 
и привезли на машине, предоставленной 
Николаем Ивановичем. Работы было мно-
го, но работники «Жилья» выполнили ее 
своевременно и хорошо.

Спасибо им за внимание, понимание и 
отличную работу.

любовь МеДВеДеВсКИх, 
г. богданович. 

образование

В шКоле №1 уже не пер-
вый год реализуется проект 
«семья крепка корнями», в 
рамках которого в течение 
учебного года со школьни-
ками проводится ряд раз-
личных мероприятий. так, 
один из недавних дней школа 
полностью посвятила меро-
приятиям и беседам о семье 
и семейных ценностях.

 В каждом классе мероприятия 
проходили в разной форме. Так, 
например, в пятых и 11 классах 
проводились круглые столы на 
тему семьи и любви, десяти-
классники организовали чаепи-
тие с душевными разговорами, а 
девятые классы и вовсе устроили 
викторины, КВН с приглашени-
ем родителей из многодетных 
семей.

Нам довелось побывать на 
классном часе в 5-а классе, 
классным руководителем кото-
рого является Инна Иваненко. 
В ходе занятия ребята активно 
отвечали на вопросы: «Что такое 
семья?», «Какие семейные цен-
ности есть в ваших семьях?», «Что 
такое семейные традиции?» и 
другие. Классный час проходил в 
дружеской обстановке, было вид-
но, что пятиклассникам тема при-
шлась по душе. И неудивительно, 
ведь семья – это самое дорогое, 

что есть в жизни каждого че-
ловека. В заключение ученицы 
класса Дарья Шилова, Ксения 
Федотовских и Алина Потапова 
представили свои презентации 
о том, как они провели лето, и о 
семейных путешествиях в жаркие 
страны, которые они подготовили 
вместе с родителями.

 Следующее домашнее задание 
пятиклассников – подготовить 
проекты под общим названием 
«Моя семья». В них ребятам не-
обходимо нарисовать герб своей 
семьи, перечислить три самые 
важные семейные ценности и 
написать несколько пожеланий 
своим родным. Готовый проект 
ребята должны будут предоста-
вить к следующему классному 
часу, посвященному этой теме.

Как отметила заместитель ди-
ректора школы №1 Ольга Алешко, 
школьники, независимо от возрас-
та, с удовольствием принимают 
участие в подобных мероприяти-
ях. К примеру, в прошлом учеб-
ном году проводилась выставка 
творческих работ на тему «Пу-
тешествие нашей семьи», где 
было представлено множество 
работ. Ученики активно включи-
лись и в работу по составлению 
своих родословных. Эти и другие 
мероприятия, посвященные семье 
и семейным ценностям, всегда 
проходят при участии родителей 
школьников, а их заинтересован-
ность образовательным процес-
сом очень важна как для учителей, 
так и для самих ребят.

 светлана ереМееВА.

Катя любит порядок, она ответственна и трудолюбива. Всегда помогает своим 
друзьям и проявляет уважение к старшим. любит мастерить, рисовать, узнавать 
что-то новое. 

еКатерИна

Проблема

Продолжаем серию публи-
каций фото детей, попавших в 
трудную жизненную ситуацию, 
воспитанников учреждений гос-

воспитания. Они, как и все дети, 
нуждаются в любви и заботе. 
Подробную информацию можно 
узнать в кабинете N 10 УСП по 
Богдановичскому району или по 
телефону – 2-48-08.

светлана ереМееВА.

Пусть мама услышит

здравоохранение

В боГданоВИче появился 
новый аптечный пункт. сегод-
ня это единственное в городе 
государственное аптечное 
предприятие. оно является 
филиалом аптечной сети бог-
дановичской Црб.

Новый аптечный пункт рас-
положен на первом этаже здания 
терапевтического корпуса. Работу 
начинает с 8 часов утра. В первые 
дни работы пункта посетителям 
предлагалось более трех тысяч 
наименований аптечной про-
дукции, ассортимент постепенно 

расширяется. Продукция приоб-
ретается только у проверенных 
поставщиков.

Администрацией Богданович-
ской ЦРБ разработан социальный 
льготный пакет, система дисконт-
ных карт, есть льготы для медицин-
ских работников. А также действует 
интересное предложение для людей 
пожилого возраста: специальные 
скидки для пенсионеров в период с 
13 часов и до закрытия – 15:30.

В ближайшее время руковод-
ство Богдановичской ЦРБ пла-
нирует организовать круглосу-
точный режим работы нового 
аптечного пункта.

Информационная служба 
богдановичской Црб. 

в больнице открылся  
новый аптечный пункт

день семейных ценностей

Ф
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самые нежные слова ученики 5-а класса школы №1 посвятили своим семьям. 
дети записали эти слова на доске.
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наболело

У нас дома живет собака – русский 
спаниель по кличке ронни. ему четыре 
года. Во время прогулок на него триж-
ды нападали его сородичи, причем все 
три раза это были собаки, живущие с 
хозяевами, но гуляющие сами по себе. 
Признаюсь честно: теперь я боюсь гу-
лять со своей собакой.

…В тот страшный понедельник гу-
лять с Ронни мы с мужем пошли 

вдвоем. Погода стояла приятная, поэтому, 
прогулявшись по привычному маршруту, 
решили «дать круг» и отправились по улице 
Ленина в сторону школы N 1. Тут со сторо-
ны дороги, из-за кустов, выглянула рыжая 
собака – без хозяина, без ошейника, по 
виду – бойцовой породы (как выяснилось 
позже, это был питбуль). У нас сработал 
рефлекс: «Фу!» – хором скомандовали мы 
ей. К нашему удивлению, она развернулась 
и потрусила по дороге, мимо проезжающих 
машин, в обратную сторону. Мы, от греха 
подальше (как я говорила, на Ронни уже на-
падали собаки), перешли на другую сторону 
улицы… Но что-то, видимо, замкнуло в 
голове того пса, и он, развернувшись, 
ринулся на нас и с разбегу напал на 
Ронни.

Наши попытки отогнать его ни к чему 
не привели, между собаками завязалась 
драка. Причем наша была подавлена сра-
зу, питбуль, природой созданный для 
боя, насмерть впился в его шею. Мы, 
естественно, стали спасать питомца. Был 
момент, когда муж успел схватить Ронни 
на руки, но питбуль стал бросаться на него, 
сбил с ног… Словом, драка была серьезной, 
мы вдвоем пытались отбить Ронни – пина-
ли питбуля ногами, стегали поводком – все 
бесполезно. Хватка у него была железной. 
Он вытащил Ронни на проезжую часть, где 

продолжал его трепать. Стали останавли-
ваться машины, выходили люди, пытались 
помочь нам. Казалось, выхода не было, кро-
ме одного – убить напавшую собаку, иначе 
Ронни не жить – однозначно. У кого-то из 
помогавших нам оказался в машине нож. 
Только после удара ножом питбуль разжал 
челюсти, и я оттащила Ронни в сторону.

 Что мы пережили в тот вечер, может 
понять только тот, для кого, как и для нас, 
собака – член семьи. И не поверите, на-
павшего питбуля было жаль не меньше 

– он же не виноват, что попался в руки 
безответственному хозяину.

– Питбультерьер – это порода, 
выведенная в свое время для 

собачьих боев, – говорит кинолог Елена 
Плотникова. – У этой собаки очень слож-
ный своенравный характер. Для того, чтобы 
ее правильно воспитать, надо приложить 
немало усилий. Новичку или ленивому 
хозяину брать собаку такой породы 
нельзя – вряд ли он с ней справится. 
Питбуль, который нападает, преследует 
лишь одну цель – убить. Я знаю случай, 

когда с питбулем не справился даже про-
фессиональный кинолог, собака сорвалась 
с поводка и загрызла чихуахуа на глазах у 
владельцев. Кинолог 
выплачивала им не 
только материаль-
ный, но и моральный 
ущерб. Дать какие-
то конкретные ре-
комендации о том, 
что делать, если на 
вашу собаку напала 
другая собака, я не 
могу. Действовать 
надо по ситуации. Но, 
как правило, если со-
бака нападает и, не 
обращая внимания 
на попытки хозяев 
отогнать ее, продолжает агрессивно 
вести себя, по-хорошему с ней не ра-
зойтись.

А что же должны предпринимать 
свидетели таких происшествий? В 

нашем случае свидетелей было много, как 
минимум, жители двух домов – NN 10, 12 на 
ул. Ленина, потому что драка происходила 
напротив школы N 1. Но помогли нам не 
они, а водители и пассажиры проезжавших 
мимо машин, за что им большое спасибо. 
С вопросом о действиях свидетелей я об-
ратилась к начальнику ОМВД России по 
Богдановичскому району Виктору Со-
колову. Вот что он ответил:

– В первую очередь свидетели долж-
ны были вызвать полицию. Выедет наряд 
и окажет ту помощь, которая будет необхо-
дима в конкретный момент. Затем произ-
ведет осмотр места происшествия, в даль-
нейшем будет заведено административное 
дело на владельца собаки за ненадлежащее 
содержание домашнего животного – ст.38 
Закона об административных правона-
рушениях Свердловской области. Пункт 2  
этой статьи гласит: «Выгул собак на тер-
ритории населенного пункта вне мест, 
специально отведенных для этого органами 
местного самоуправления муниципальных 
образований, расположенных на территории 
Свердловской области, без сопровождающего 
лица, без поводка и намордника в случаях, 
когда их наличие обязательно, а равно неис-
полнение обязанности по уборке экскремен-
тов за животным влечет предупреждение 
или наложение административного штрафа 
в размере от 100 до 500 рублей». У нас в 
производстве ежегодно бывает до 10-15 
административных дел по этой статье.

В свою очередь, хозяева пострадавшей 
собаки имеют право подать в суд иск на 
владельца напавшей собаки с требова-
нием возместить не только материальный 
ущерб (собаку после нападения лечили, 
затратили определенную сумму денег), 
но и моральный (владельцы пережили 
серьезные душевные муки, когда страдала 
их собака).

 – Имеют ли право, например, сотрудни-

ки ППС предпринять какие-либо действия, 
если увидят гуляющую без хозяина собаку, 
особенно, если собака – бойцовой породы? 
– спросила я Виктора Васильевича.

– Сотрудник полиции имеет право вме-
шаться в ситуацию, если действия собаки 
будут носить угрожающий характер. Без 
причины он не имеет право предприни-
мать никаких действий. Даже в отношении 
собаки. Для этого у нас есть специальная 
организация по отлову собак – МУП «Благо-
устройство».

Проблему бездомных собак на стра-
ницах нашей газеты мы поднимали 

не раз. Но проблему собак, за которыми их 
хозяева следят из рук вон плохо, в первую 
очередь, не желая выгуливать их, как по-
лагается, мы не поднимали ни разу. Ока-
зывается, эта тема заслуживает большего 
внимания и требует серьезных решений.

Для того, чтобы понять, каким образом ре-
гулируется содержание домашних животных, 
я отыскала Правила содержания домаш-
них животных, утвержденные решением 
Думы ГО Богданович N 57 от 29.06.2006 
года. Любопытный документ, скажу я вам. 
Прежде всего тем, что в нем содержит-

ся масса правильных 
требований. Соблюдай 
их владельцы собак, не 
возникало бы ситуа-
ций, подобных моей. 
Например, в главе 3 
«Права и обязанности 
собственников до-
машних животных» 
в пункте 7 сказано: 
«Собственник домаш-
него животного обязан 
обеспечивать безопас-
ность граждан от воз-
действия домашних жи-
вотных…». А пункт 8  

этой же главы гласит: «Породы собак, требую-
щие особой ответственности собственника, 
подлежат обязательному обучению по специ-
альной программе» (эти породы перечислены 
в главе 2). К тому же в Правилах отмечено: 
«Обязательной регистрации с трехмесячно-
го возраста подлежат собаки, требующие 
особой ответствен-
ности собственника» 
(глава 6, пункт 28). 
Но ответ на вопрос, 
кто контролирует 
соблюдение этих 
Правил, в докумен-
те я так и не нашла. 
Поэтому обратилась 
за юридической по-
мощью в городскую 
прокуратуру.

 – Действитель-
но, в Правилах со-
держания домашних 
животных не обозна-
чены лица, которые 
должны контролировать их выполнение. К 
тому же не все, что указано в них, содержит 
состав правонарушения, предусмотренного 
статьей 38 областного закона об админи-
стративных правонарушениях, – говорит 

заместитель городского прокурора Мар-
гарита Шахтарина, – это означает, что 
нет статьи, которую можно применить 
для наказания человека, нарушившего 
эти Правила.

Естественно, меня заинтересовало, а что 
можно предпринять, чтобы Правила со-
держания домашних животных работали? 
Маргарита Владимировна посоветовала 
мне обратиться в прокуратуру и письменно 
изложить свои претензии к Правилам. Я 
непременно так и сделаю.

А пока суть да дело, подведем первые 
итоги. Итак, если вас беспокоит, 

что возле вашего дома (работы, школы, 
детсада и т.д.) бегают бездомные соба-
ки, вы можете сообщить об этом в МУП 
«Благоустройство» - принести туда заяв-
ление (ул. Мира, 10). Выедет специальная 
бригада и решит эту проблему. Но если вы 
– владелец собаки и не можете с ней гулять, 
потому что, как я, боитесь вольно гуляющих 
ее сородичей, у которых есть хозяева, то вы 
со своей проблемой остаетесь один на один. 
Максимум, что можно сделать – написать 
заявление в полицию о ненадлежащем со-
держании собаки неким гражданином, не 
всегда вам известным. При этом наказание 
он получит до безобразия смешное – штраф 
от 100 до 500 рублей.

Лично меня берут сомнения, что, вы-
платив такую сумму, нерадивый владелец 
не продолжит вести себя безответственно. 
Поэтому вижу решение проблемы в сле-
дующем. Первое. Обратиться в областную 
Думу с просьбой пересмотреть сумму штра-
фа, указанную в областном законе об адми-
нистративных правонарушениях, за ненад-
лежащее содержание домашних животных. 

Второе. Обратиться 
в Госдуму с просьбой 
приравнять опреде-
ленные породы собак 
к оружию и предло-
жить владельцев таких 
собак, как и владель-
цев оружия, прове-
рять с определенной 
периодичностью на 
предмет правильности 
содержания живот-
ных. Только сперва 
надо добиться, что-
бы начали работать 
принятые местной 
думой Правила со-

держания домашних животных. С этой 
просьбой я уже обратилась к председателю 
нашей Думы Борису Гурману.

Мы вернемся еще к этой теме.
ольга сМИрноВА.

Уполномоченный по правам ребенка при 
президенте рФ Павел астахов высказался за 
ужесточение ответственности владельцев за 
нападение собак на людей после того, как 
стаффордширский терьер изуродовал лицо 
3-летнему мальчику в столичном районе 
Щукино.

- Вывел гулять без намордника - штраф 10 
тысяч рублей. напала собака - 100 тысяч, - про-
комментировал астахов. - штраф за выгул со-
баки без намордника должен быть приравнен 
в среднем по стоимости к цене самой собаки. 
тогда владелец задумается. 

Правозащитник попросил министра вну-
тренних дел Владимира Колокольцева про-
вести рейды по выявлению и привлечению к 
административной ответственности всех на-
рушителей Правил содержания и выгула собак. 
а также он предложил приравнять служебных, 
бойцовых, охотничьих собак к «источнику 
повышенной опасности», каковым, например, 
являются оружие или взрывчатка, и поставить 
на специальный учет.

Neva24.ru

бойцовая собака – опасное оружие

Виктор соколов: «В первую 
очередь свидетели должны 
вызвать полицию. Выедет наряд 
и окажет ту помощь, которая 
будет необходима  
в конкретный момент»

«обязательной регистрации  
с трехмесячного возраста 
подлежат собаки, требующие 
особой ответственности 
собственника» (Правила 
содержания домашних 
животных, пункт 28, глава 6).

Маргарита шахтарина:  
«...не все, что указано  
в Правилах, содержит 
состав правонарушения, 
предусмотренного статьей 38  
областного закона об 
административных 
правонарушениях...»

русский спаниель – порода охотничья, 
о собачьих боях не имеет ни малейшего 

представления.

Где Вы ВыГУлИВаете сВою собаКУ?

Возле дома  

В специально от-
веденных местах  

По улицам города  

14,4%

Хоть где, но при себе держу 
средства защиты  

5,5%

опрос проведен на сайте «нс».

Стараюсь отойти от дома 
подальше, так как  
опасаюсь других собак  

51,4% 25%

3,6%

Питбуль – не очень большая, 
но сильная и бесстрашная собака.
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Мастер-универсал
Электрика, сантехника,   

отопление,  
керамическая плитка. 

Телефон - 8-952-131-85-35.Ре
кл

ам
а

Уважаемые работодатели! 
Если на вашем предприятии 

планируется выполнение: 
сезонных работ, 
подсобных работ в период ре-
монта и реконструкции, 
уборка территории, 
другие неквалифицированные 
работы, 
ГКУ «Богдановичский центр 

занятости» готов помочь вам 
в организации и проведении 
общественных работ. 

Дополнительную информа-
цию можно получить в центре 
занятости, кабинет № 13, 
телефон  - 2-10-13.







осипова евгения Ивановича 
с юбилеем поздравляем!
50 - сегодня сыну,
Только годы - не беда.
Пусть навек печали сгинут
И невзгоды навсегда.
Счастья мы тебе желаем,
Никогда забот не знать,
И еще, не унывая,
Ярко жить и процветать!

  

Мы с тобой две половинки,
Ты – моя, а я – твоя!
С юбилеем, мой любимый,
Поздравляю я тебя.
Что дорогому мужу пожелать?
Жена плохого пожелать 

не может!
Надеяться, любить и процветать,
Пускай во всем Господь тебе 

поможет!
  

В 50 лет, папа, пожелаем
Всего доброго, что можно 

пожелать!

От души тебя мы поздравляем:
Дочка, Димочка внучок и зять.
Золотого солнечного света,
Ярких дней, и чтобы их 

не счесть!
Нам помогаешь делом 

и советом,
Мы благодарны, что ты 

на свете есть! 
Родные.

Поздравляем с юбилеем 
Панкратьеву наталью Пав-
ловну!
Сияет осень золотая,
Даря душе волшебный свет,
Вас с днем рождения 

поздравляя,
Желаем добрых долгих лет.
Здоровья, радостей, удачи,
Хороших встреч, 

веселых глаз,
Всего хорошего! А значит,
Желаем видеть в счастье Вас!

Коллектив МКОУ  
Байновской СОШ.

Дорогую, любимую Панкратьеву Ната-
лью Павловну поздравляем с юбилеем!
Милая, нежная, светлая, чистая,
Пусть в этот день, когда ты родилась,
Счастье тебе улыбнется лучистое,
Бед и печалей минует напасть.
Пусть никогда, никогда не кончается
Вера твоя в наступленье весны,
Пусть все мечты и надежды сбываются,
Явью становятся сказки и сны.

18 сентября 2012 года исполнится 40 дней, как 
нет с нами Шнюкова Виктора Ивановича.

Пусть будет земля пухом, вечная память и веч-
ный покой.

Кто знал, помяните его вместе с нами.
Жена, дети, внуки, правнук.

КУПлю участок с газом. Телефон - 8-908-912-07-64.

следствие вели

В ПылУ ссоры 
МУжчИна застрелИл 

сВоеГо родстВеннИКа
Ссора и выяснение отношений 

нередко приводят к плачевному 
результату. Словесная перепалка 
может закончиться поножовщи-
ной и стрельбой.

13 августа в Богдановиче, 
в одном из домов на улице 9 
января, раздался выстрел… По 
версии следствия, дело было так.

В гости к гражданину К. при-
ехал его родственник. Между 
двумя мужчинами по известным 
только им причинам возникла 
ссора. Сначала это была обычная 
перепалка, но она переросла в 
серьезный конфликт. Хозяин 
квартиры, сильно разозлившись, 
решил, что просто словами не 
сможет одержать победу над со-
перником, схватил ружье и вы-
стрелил в своего родственника. 

Тот скончался в ЦРБ от получен-
ного ранения в живот.

Испугавшись содеянного, зло-
умышленник покинул место пре-
ступления и скрывался в течение 
трех дней. Однако 16 августа он, 
замученный совестью, добро-
вольно явился к следователю с 
повинной.

Беглецу предъявлено обви-
нение в совершении преступле-
ния, предусмотренного ст. 105 ч. 
1 УК РФ «Убийство». В настоящее 
время собирается доказательная 
база и решается вопрос об избра-
нии в отношении обвиняемого 
меры пресечения в виде заклю-
чения под стражу. Расследование 
уголовного дела продолжается.

ПУтешестВИе 
МалолетнИХ 

ПрестУПнИКоВ
Богдановичским межрайонным 

следственным отделом СУ СК РФ 
по Свердловской области возбуж-
дено уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного 

ст. 158 ч. 3 «Кража с проникнове-
нием в чужое жилище».

Несовершеннолетний 1996 
года рождения решил поис-
кать приключений и пустился 
в дорогу, прихватив с собой 
11-летнего приятеля.

Сначала погуляли по городу. 
Стало скучно. Тогда решили 
украсть велосипед из подъезда. 
Украли. Уехали в с. Кашино и для 
полноты копилки своих приклю-
чений залезли в дом к одному из 
местных жителей и взяли у него 
все, что плохо лежало.

Путешествие закончилось 
задержанием. Надо отметить, 
что подросток, все это затеявший, 
уже был дважды судим за кражи. 
Теперь парню грозит до шести 
лет лишения свободы. Второму 
«гуляке» срок не грозит, так как 
он не достиг возраста уголовного 
преследования, но на учет в ПДН 
он взят.

 елена ПАсюКоВА  
(по данным старшего следователя 

бМсо Александра Усова).

ПравоПорядоК

с 10 По 14 сентября на 
территории богдановичского 
района проходило оператив-
но-профилактическое меро-
приятие «должник», направ-
ленное на своевременное и 
полное взыскание штрафов.

Людей, которые своевременно 
не уплатили штрафы, наложенные 
руководством ОМВД за нарушение 
общественного порядка, нахожде-

ние в состоянии опьянения в обще-
ственном месте, нарушение Правил 
дорожного движения и другие 
правонарушения, инспекторы ОВД 
посещали по месту жительства и 
вручали квитанции на их оплату.

Кроме того, что правонаруши-
тель оплачивает ранее вынесен-
ный штраф, судья выносит ему 
наказание в виде двухкратного 
размера штрафа, но не менее 
тысячи рублей, либо администра-
тивный арест на срок до 15 суток. 
Постановление по делу об адми-
нистративном правонарушении 
по истечении срока добровольной 

оплаты (30 суток) направляется в 
службу судебных приставов.

В ходе мероприятия 12 человек 
были привлечены к админи-
стративной ответственности по 
ст. 20.25 ч.1 КоАП РФ «Неуплата ад-
министративного штрафа в срок, 
предусмотренный КоАП РФ». Все 
они не оплатили штраф (от 100 до 
500 руб.), наложенный ранее, за на-
хождение в состоянии опьянения 
в общественном месте.

 Татьяна ПоТАПоВА, 
инспектор группы исполнения 

административного 
законодательства оМВД. 

У жителя нашего города Ивана сурнина в середине сентября зацвела яблоня. Как 
он признался, в этом году ни одна из имеющихся яблонек его сада не дала урожая 
и только в первый осенний месяц удивила большим белым соцветием. 

КонКурсы

В ГарашКИнсКоМ доме 
культуры прошел долгож-
данный и волнительный кон-
курс красоты для девочек от 
6 до 12 лет «Мисс – 2012».

Для победы каждой из кон-
курсанток пришлось пройти 
немало испытаний.Девочки 
демонстрировали свои ори-
гинальные прически, дефи-
лировали в красивых платьях, 
а также читали стихи и пели 
песни.

Главный приз – титул «Мисс–
2012» и диадему завоевала 
Устинья Земерова (6 лет), ей 
же достался приз зрительских 
симпатий. Звание «Первой 
вице-мисс» досталось Елене 
Чиняевой (11 лет). «Второй 
вице-мисс» стала Клара Сале-
хова (10 лет). 

елена ПАсюКоВА.

яблони цветут 
...в сентябре
ФотоФаКт

сельчане 
выбрали 
принцессу

лучше заплатить вовремя

Плачевный результат ссоры

Поздравляем!

богдановичское управление агро-
промышленного комплекса и продо-
вольствия свердловской области до-
водит информацию до крестьянских 
(фермерских) хозяйств о размещении 
на официальном сайте министерства 
АПКиП СО в разделе «Документы» 
постановления правительства Сверд-
ловской области от 10.07.2012 г.  
№ 775-ПП «о порядках предостав-
ления грантов на развитие семей-
ных животноводческих ферм и на 
создание и развитие крестьянского 
(фермерского) хозяйства и единов-
ременной помощи на бытовое обу-

стройство начинающим фермерам».
Кроме того, информируем о раз-

мещении на официальном сайте Ми-
нистерства в сети Интернет в разделе 
«Новости» объявления о конкурсе 
крестьянских (фермерских) хозяйств на 
право получения грантов на развитие 
семейных животноводческих ферм.

Прием заявок и конкурсных до-
кументов проводится с 1 сентября 
по 1 октября 2012 года по адресу: 
г. Екатеринбург, ул. Р.Люксембург, 60,  
каб. 413, в рабочие дни с 9.00 час. до 
16.00 час. , перерыв с 12.00 час. до 
12.48 час.

Муж, дочери, зять.

Продаю 
Перегной, навоз 

(доставка). 

 - 8-912-645-12-90.
Реклама

Кто помнит

Реклама


